



NEWSLETTER

Décembre 2025



Projet enfance jeunesse



Un moment gourmand pour les enfants

Cette année, le jeudi 18 décembre un repas de fête a été servi aux enfants Chavillois dans les écoles de la ville. A cette occasion, ils ont pu déguster les mets suivants : cake aux deux saumons accompagné d'une sauce fromage blanc citronnée ; émincé de haut de cuisse de dinde, nappé d'une sauce aux légumes d'antan et servi avec des Pom'pin ; fromage frais Chanteneige et pour finir la traditionnelle bûche pâtissière, crème au beurre au chocolat.

Noël avant l'heure

Mercredi 10 décembre, les fêtes de noël au sein des accueils de loisirs de la ville ont été l'occasion de réunir petits et grands autour de moments joyeux et colorés. Spectacles, marchés d'hiver et chocolat chaud étaient au rendez-vous pour régaler les yeux et les papilles. Ces animations renforcent les liens entre les participants, enfants, parents et animateurs favorisant ainsi la convivialité et la communication.

Gardiens des installations sportives

Les gardiens des installations sportives jouent un rôle essentiel dans le bon fonctionnement des espaces dédiés au sport. Ils assurent la sécurité des usagers, veillent au respect des règles et préservent les équipements sportifs. Grâce à leur vigilance, les installations restent propres, accessibles et fonctionnelles. Leur présence garantit un environnement sûr et accueillant pour tous !

Appel aux bénévoles « aide aux devoirs »

Depuis plusieurs années, le service Jeunesse de la Ville, en partenariat avec l'association Action Jeunes, propose un accompagnement scolaire pour les élèves des collèges, de la 6^e à la 3^e. Centré sur l'organisation du travail, l'apprentissage des méthodes et l'autonomie. Le dispositif d'Aide aux devoirs est à la recherche de bénévoles pour encadrer les jeunes lors des sessions qui se déroulent les mardis et jeudis, de 16h30 à 18h30 (hors vacances scolaires) à l'espace Jeunes des Fougères. Cela vous intéresse ? Contactez le service Jeunesse : jeunesse@ville-chaville.fr

La magie des fêtes au cœur de la Petite Enfance

Ho Ho Ho ! Quelle est donc cette ambiance si particulière qui règne au sein des établissements d'accueil de la Petite Enfance ? Des décos colorées, des comptines douces, des spectacles enchantés, des buffets festifs, tous les professionnels de la Petite Enfance se mobilisent pour faire de cette fin d'année un moment de fête et de joie, pour le plus grand bonheur des petits et des grands !